

# *Díaz-Canel y Nicolás Maduro abordaron, en Moscú, aspectos de la agenda bilateral*

---



Foto: ACN

La Habana, 8 may (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, y su homólogo de Venezuela, Nicolás Maduro, se reunieron este jueves en Moscú, Rusia, donde realizan visitas oficiales con motivo del aniversario 80 de la victoria sobre el fascismo.

Informa la Presidencia de Cuba en X que ambos jefes de Estado sostuvieron un encuentro para abordar temas de la agenda bilateral.

Previamente, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) acompañó a Maduro en el homenaje al Libertador Simón Bolívar, en la plaza que lleva su nombre en la céntrica avenida Lomonósov, en Moscú.

En nombre de los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), ambos mandatarios colocaron una ofrenda floral a los pies de la estatua ecuestre, que es una réplica de la que existe en la ciudad de Caracas.

De acuerdo con la información, ambos mandatarios recordaron la trascendencia de la victoria en la Gran Guerra Patria y el papel trascendental que jugó el pueblo ruso para vencer al fascismo.

Asimismo, en la plaza Simón Bolívar también Díaz-Canel y Maduro compartieron con jóvenes venezolanos. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382461-diaz-canel-y-nicolas-maduro-abordaron-en-moscu-aspectos-de-la-agenda-bilateral>



**Radio Habana Cuba**